

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones dispone de fondos procedentes del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia que está haciendo llegar a diferentes administraciones y entidades del tercer sector para implantar un nuevo modelo de inclusión a partir del Ingreso Mínimo Vital (IMV), que reduzca la desigualdad de la renta y las tasas de pobreza extrema y moderada.

En el Boletín Oficial del Estado se han publicado convenios entre el Ministerio y entidades locales donde se constata que la dotación de estas ayudas es muy cuantiosa, sirva como ejemplo los más de 9 millones de euros que ha recibido el Ayuntamiento de Barcelona para esta finalidad.

El Ayuntamiento de Valladolid está impulsando proyectos piloto en dos zonas de la ciudad donde el porcentaje de población vulnerable y en riesgo de exclusión social es elevado y lo está haciendo con fondos propios cuando podría financiarse con cargo a estas partidas del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia que gestiona el Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones.

Por todo ello, el Grupo Municipal Popular, y en su nombre Dª Marta López de la Cuesta, plantea al alcalde, en el pleno ordinario de 2 de marzo el siguiente

RUEGO

Que el equipo de Gobierno presente un proyecto piloto al Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones con el objetivo de financiar actuaciones en los barrios de Pajarillos y Delicias dirigidas a mejorar la situación de la población vulnerable y en riesgo de exclusión social que reside en estos barrios.

Valladolid, 1 de marzo de 2022

Marta López de la Cuesta

Concejal del Grupo Municipal Popular